
Pesquisa de Opinião – Reunião de Abertura 

Comunidade: Campos de São José 

1) O que você achou da reunião? 

      ( 08  ) excelente  

 

      ( 07 ) bom  

     (   ) regular 

     (   ) ruim 

 

2) O que você achou da forma do nosso trabalho? 

 

      ( 11 ) excelente 
 
 
     ( 04 )  bom 
 
 
 
      (   ) regular 
 
 
       
     (   ) ruim 
                                
 
    
 

3)  Deixe aqui sua sugestão: 
 

“Achei bom” – Valdir Dias Fermino (morador) 

“Achei legal o trabalho com o mundo pequeno” – Daiane Aparecida dos Santos 

(moradora) 

“Fórmula de incentivar uma maior participação da comunidade” – Paulo Roberto da 

Silva (Clubeca) 

“Quero sempre poder estar com vocês, pois me sinto feliz. Foi tudo bom.’ – Lúcia 

Serafim Ângelo (liderança) 



“Fortalecer a comunidade desenvolvendo as pessoas que compõem o bairro” – 

Renata Leporace Barrichello (Instituto Eco-solidário) 

“Aprofundar os conhecimentos da realidade de Campos de São José, digo, entender a 

dinâmica do bairro. Foi ótimo, parabéns.” – Carla Reis (Empresa Signi) 

“Talvez fortalecer a continuidade do grupo presente nas ações futuras” – Cassios 

Nogueira (Empresa Signi) 

“Brincadeira” -  Vitor Gustavo da Silva (criança) 

“Montar um dia saudável, com mais frutas e verduras” – Isadora Felícia da Silva 

(moradora) 

“Achei legal o trabalho” – Eduardo e Juninho (moradores) 

“Eu gostaria que vocês optassem por fazermos o dia “D”. Nas ruas depois do rio, 

próximo à construção do gasoduto” – Gelita Ribeiro dos Santos (moradora) 

“Divulgar melhor as reuniões; trazer pessoas ligadas à prefeitura para participar” – 

Willians Mendes Francisco (morador) 

“As próximas reuniões poderiam ser mais interativas” – Helen Rose dos Santos 

(SENAC/ Rede Social São José dos Campos) 

 

 

 

 


